



1 新成人を代表して謝辞を述べた中村百花さん 2 出席者全員で記念撮影 3 艶やかな晴れ着姿の新成人たち 4 「ご成人おめでとうございます」のパネルとともに…一生に一度の記念に満面の笑み 5 スマートフォンで友人と記念撮影 6 新成人としての抱負は… 7 記念品を受け取る清家悠さん 8 新成人の門出を祝し乾杯 9 恩師からのビデオレターと懐かしい写真にこの表情



その後行われたアトラクションでは、毎年恒例となつた恩師からのビデオレターを上映。懐かしい顔ぶれと恩師からの祝福の言葉に会場は温かな空気に包まれました。また、「太鼓集団魁」による迫力ある演奏で、新成人たちの輝かしい門出を盛大に祝福しました。新成人たちは気持ち新たに歩み始めました。

1月3日、広見体育センターで「平成31年鬼北町成人式」が開催され、72人（男32人、女40人）の新成人が出席しました。式典では、兵頭誠亀町長が「皆さんには何事にも代えがたい可能性と将来がある。多くの人と接し知恵をいただきながら、自分で作りに邁進してほしい」と、新成人たちを激励。新成人を代表しての謝辞では、中村百花さん（近永）が「大人としての自覚を持ち、一歩一歩前進していきたい」と、新成人としての決意と謝辞を述べました。

平成31年 鬼北町成人式 歩み始めた大人の階段

